BARGAINATT

am Bodensee

12. November 2023

Es gibt einen Tanztag im schönen runden Tanzsaal der Camphill Schulgemeinschaft Föhrenbühl, Heiligenberg.

Von 11:00 Uhr bis 21:00 Uhr,

auch mit Bal a la ferme und workshops.



Eine der bekanntesten Gruppen im Balfolk, gefeiert auf allen Bal-Folk Festivals Europas, kommt an den Bodensee. Bargainatt spielen moderne und authentische Musik, die eigene Kompositionen und traditionelle Melodien verbindet. Sie lassen sich von den Tänzen der verschiedenen Regionen Frankreichs inspirieren, die ihnen am Herzen liegen: Auvergne, Poitou, Gascogne, Bretagne... Dabei bewahren sie die Feinheiten der Tradition und bieten gleichzeitig einen lebendigen und energiegeladenen Sound.

Camille Stimbre: Violine und Gesang Youmi Bazoge: Violine und Gesang

Léon Ollivier: Diatonisches Akkordeon und Gesang

Noé Bazoge: Violoncello und Gesang

Kontakt und Fragen: Sönke Speck, <u>soenke norge@web.de</u>
Sobald alle Einzelheiten bekannt sind gibt es einen Flyer